EL ECONOMISTA

24/03/2025

NACIONAL



39

Lo ligan al caso de Teuchitlán

Detienen a un presunto reclutador del CJNG en CDMX

Arturo Rojas arturo.rojas@eleconomista.mx

En un operativo conjunto, el Gabinete de Seguridad logró la detención de José Gregorio "N", alias Lastra, presunto líder de una célula delictiva responsable del reclutamiento y adiestramiento de personas para un grupo criminal, además de ser presunto implicado en el caso del Rancho Izaguirre, en Teuchitlán, Jalisco.

De acuerdo con información del Gabinete de Seguridad, la captura se realizó tras meses de trabajo de inteligencia y análisis de gabinete y campo, que permitieron identificar a José Gregorio "N" como operador clave de una organización criminal con presencia en Jalisco. Además, se indicó que las investigaciones apuntaban a su papel en el reclutamiento de personas en campos de adiestramiento.

Según la comunicación oficial de las autoridades, elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), Secretaría de Marina (Semar), Fiscalía General de la República (FGR), Guardia Nacional (GN) y Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) lograron la aprehensión en la alcaldía Cuajimalpa de la Ciudad de México.

Las autoridades siguieron sus movimientos mediante labores de vigilancia fija y móvil en el estado de Jalisco. Se tuvo conocimiento de que se trasladaría a la Ciudad de México, por lo que se desplegó un operativo de seguridad en la alcaldía mencionada, donde finalmente fue arrestado junto a una mujer de 43 años de edad que lo acompañaba.

"Presentaremos más información sobre esta detención el próximo lunes. Nuestro reconocimiento al Ejército Mexicano, Guardia Nacional y al Centro Nacional de Inteligencia por esta detención tan importante que contribuye a la pacificación de nuestro país", mencionó Omar García Harfuch, a través de su cuenta de la red social X, sobre la detención.

Sin embargo, el presunto reclutador había sido reportado como desaparecido el 25 de agosto de 2020 en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, esto luego de la denuncia que presentó su pareja; en ella, se había indicado que el hombre se dirigía a la colonia Club Campestre cuando se perdió todo contacto con él. A pesar del tiempo transcurrido, la ficha de búsqueda de la Fiscalía de Chiapas seguía activa con el folio 0260/2020.